

So... you hate me?

Nel x Albel

Von xXx_StarScream_xXx

Love or Hate?

So... you hate me?

Hier ist wieder eure Kadaj, mit ihrer ersten SO2-Fanfic. Habt etwas Nachsicht bitte ^^.
Ich wollte diese FF eigentlich kurz halten, rein nur das nötigste schreiben, aber irgendwie kann ich das nicht XP

Bin noch nicht ganz fertig, aber ich arbeite dran.

Also mal viel Spaß beim Anfang!

"Vampiric Flash!", rief Albel, während er seine verletzte Hand hoch hielt und sich eine dunkelviolette Kugel um seine Hand bildete, die dem Convictor vor ihm alles Leben aussaugte. Während er den dunklen Engel so beschäftigte, näherte sich Nel von hinten und vollführte ein Mirror Slice von gewaltiger Kraft, worauf ein Divine Wrath folgte, das dem Convictor die letzte Lebenskraft raubte und das engelsgleiche Programm zu Boden fallen und sich auflösen ließ.

Albel fiel auf ein Knie und atmete schnell. Er war zu Tode erschöpft und merkte zuerst gar nicht, dass Sophia gleich zu Fate lief, der wie auch Albel eine starke Attacke des Convictors abbekommen hatte. Aus den Augenwinkeln sah Albel aber dann doch Sophia, die sich zu Fate kniete und ihn mittels ihrer Symbology heilte. Er hatte längst schon aufgegeben zu hoffen, dass jemand auch zu ihm so hinlaufen und ihn heilen würde. Er heilte sich immer selber mittels Items, die er meistens selbst erfand. Nicht selten wünschte er sich, dass er statt all den offensiven Fähigkeiten die Kraft der Heilung besaß.

Er wollte sich gerade aufrichten und eine Vendorous Potion trinken, als er blaue Lichtpartikel um sich herum wahrnahm, die sofort seine Schmerzen linderten. Daraufhin sah der Black Brigade Soldat sich um, wer das denn wohl gewesen sein konnte. "Hey, you okay?", fragte Nel und deutete Albel. War sie es etwa gewesen, die ihn geheilt hatte? Dabei hatte sie immer den Anschein gemacht, dass sie ihn hasste, so wie auch er sie nicht sonderlich leiden konnte. "Hmph. You're actually useful... for once.", erwiderte Albel kalt und setzte seinen Weg den Spiralturm hinauf fort. Nel schüttelte den Kopf und ging zu Fate und Sophia. "Are you alright? Shall I call some

healing powers or maybe a protection spell?" Fate schüttelte den Kopf. "No... I'm okay now, thanks." Nel zuckte die Schultern und ging dann hinter Albel her. Mirage, Cliff und Maria warteten, bis es Fate wieder besser ging, dann gingen sie mit ihm und Sophia den Weg weiter. Sie waren schon beinahe am obersten Stockwerk des Turms und dann würden sie auf Luther treffen.

Albel und Nel waren relativ weit weg von den anderen. Da drehte sich Albel plötzlich um und Nel blieb erschrocken stehen. "What the heck were you thinking back there? Did you think I would need help? I'll never need help from worthless Aquarian scum like you!" Albel tat es schon Leid, das gesagt zu haben, aber es war komplett gegen seine Prinzipien, sich zu entschuldigen. "Huh. Okay, next time I'll let you die in front of a Convictor, if that is what you want.", erwiderte Nel unbeeindruckt. "Yeah, this is what I want.", sagte Albel mit Nachdruck und drehte sich wieder um, um weiterzugehen. "Look out!!", schrie da plötzlich Nel und Albel wollte sich umdrehen, um ihr zu sagen, sie solle doch endlich Ruhe geben, da sah er den Grund für ihren Ausruf: eines dieser nervigen Harpyienähnlichen Monster war in einem Fünfertrupp erschienen. "An ambush, eh?", sagte Nel leise, woraufhin Albel verächtlich schnaufte. "Ambush? That's what you think."

Albel zog sein Katana und machte sich bereit zum Kampf, während Nel einen ihrer Dolche zog und den anderen fest umklammert in der Schwertscheide ließ. "Where are the others?", fragte Nel, nur um ein weiteres Schnaufen zu ernten: "Doesn't matter. I could defeat them with one hand tied behind my back." "Fine, go ahead!" "Hmph.", machte da Albel nur und attackierte die erste ankommende Harpyie mit einem Palm of Destruction, der die Harpyie wegschleuderte und bewusstlos auf den Boden fallen ließ. Die anderen Harpyien sahen kurz zu ihrer ‚Schwester‘ und attackierten alle vier gleichzeitig Albel. Ein Lächeln legte sich auf seine Lippen, als er die Hand für ein Vampiric Flash hob. Allerdings kam er nicht mehr dazu, es auszuführen; eine der Harpyien griff ihn mit einer Schallwelle an, die ihn auf den Boden warf. Er sah auf und sah zwei Harpyien direkt über sich; im selben Moment gab er auf - er rechnete fest damit, dass er nun sterben würde.

Als jedoch die Harpyien angreifen wollten, wurden sie von Eisplöcken durchbohrt und wurden dadurch ausgeschaltet. Albel sah hinter sich und sah Nel. "Ice Daggers. Very effective against wind elemental enemies.", stellte sie fest und lächelte. Albel sah sie aus großen Augen an. "What the hell is the matter with you? Why do you save me?" Nels Lächeln verschwand. "Talk later. Fight now!", sagte sie und griff die nächste Harpyie mit einem mächtigen Mirror Slice an. Albel sprang auf die Beine und griff die verbleibende Harpyie mit blanken Schwerthieben an.

Kurze Zeit später lagen alle fünf Windwesen am Boden und verblassten in einer roten Wolke. Nel und Albel schnauften um die Wette, bis Fate, Sophia, Mirage, Cliff und Maria eintrafen. Mirage sah es als erste: "Nel! You're wounded! Let me see." Albel sah zu den beiden Frauen und bemerkte, dass Nels Wunde etwas angeeist war. Sie hatte die Ice Daggers also über die Schulter geworfen, ohne die Zeit zu haben, sich umzudrehen, woraufhin einer der Ice Daggers sie erwischt hatte. Sie hatte ihn vor den Monstern gerettet und sich dabei selber verletzt. Und das, obwohl sie ihn nicht ausstehen konnte. Albel sah sie unmerklich perplex an. "Albel, you okay?", fragte ihn da plötzlich Sophia. "Yeah, I'm fine.", murmelte er abwesend, den Blick auf Nels Wunde fixiert. "You're lying.", warf da Nel ein. "What?", fragten Sophia und Albel gleichzeitig. "The Harpy hit you pretty bad. You must be wounded.", erklärte Nel, während Mirage ihre Wunde versorgte. Albel sah sie eine Weile an, dann murmelte er etwas und wandte sich zum Gehen. "Hey! Wait!", rief ihm Fate nach, woraufhin er kurz

stehen blieb. "We don't have time for that. We must defeat the Creator, no? I am used to pain. Some little wound can't stop me.", meinte er und wollte schon weitergehen, als ein Fire Bolt direkt vor ihm auf den Boden knallte. Er sah zurück, direkt zu Nel. "You ain't going anywhere. Some little wound may not stop you, but it doesn't let you fight as good as you possibly could when you were alright." Albel drehte sich jetzt ganz um und blickte Nel in die Augen. "I'm going anyways. You're coming, too, or should I go alone?" Die Frage war völlig ernst gestellt, kein Sarkasmus oder irgendwas. Nel schob Mirage weg, die ihrer Meinung nach schon viel zu lange an ihr herumfummelte, und ging zu Albel. "I'm going with you.", sagte sie und sah in die Richtung, in die sie gehen mussten. Da meldete sich Maria zu Wort. "I don't want to interrupt your dedicated moving forward, but our items are out. We have to return to Aquious or Peterny to stock up." Cliff tippte sich an die Stirn. "Argh, why don't you think of something like that a little sooner? We're almost there! We have to go all the way back!" Mirage schickte eine leuchtende Kugel in die Luft, um die Aufmerksamkeit der Gruppe zu bekommen. Cliff wandte sich ihr als erstes zu. "Everyone! Do not fight over such small things. We have to return to our universe. We don't have any item shop in 4D. So don't complain. There is no other way." Cliff pflichtete ihr sofort bei. "Nah, no big deal. Who cares if we have to go back?"

"Who cares?", wiederholte Fate, "You said it would be stupid to go back!" "I never said that!", erwiderte Cliff beleidigt. Während die beiden weiter stritten, waren es Nel und Albel, die den Weg zurück in ihr Universum als erste antraten. Dann folgten Mirage, Cliff, Maria und als letztes Fate und Sophia. "...you looked worried back there.", sagte Albel leise, nachdem er sich versichert hatte, dass die anderen Gruppenmitglieder weit genug weg waren. "Well, what do you expect? You belong to the group, just like the others. I can't let you die up here, just before the end!" Nels Stimme hatte aufgebracht geklungen als sie es gewollt hatte. Albel schwieg eine Weile, dann murmelte er etwas. "What did you say?", fragte die Rothaarige sofort nach. "...thanks." "Huh? For what?" Albel blieb stehen und wandte sich zu Nel um. "No one ever cared about me, except my father. But he died because of a fault of mine. When I first came to the king of Airyglyph... I had to choose one of the three brigades to join. I chose the Dragon Brigade. But before one can enter the Dragon Brigade, he must join hearts with a dragon. ... My heart was closed and so the dragon attacked me. My... my father... saved me... he protected me from the flames... with his own life. That moment I decided not to let anyone care about me... ever." Plötzlich wurde Albel etwas zurückgeworfen. Nel hatte ihm eine kräftige Ohrfeige gegeben. Tränen standen ihr in den Augen. "But... but I will continue caring about you! And now, after this story, even more!" Sie zog einen ihrer Dolche und zeigte ihn Albel. "These are the Blades of Ryusen. My father battled with them... until he died. I can understand how you were feeling that moment you are talking about. But I won't forsake you, no matter what happens!" Sie steckte den Dolch wieder zurück an ihren Rücken und verdeckte mit den Händen ihr Gesicht, sodass Albel ihre Tränen nicht mehr sah. Einige Momente später fühlte sie Albels Hände, wie er ihre Hände vom Gesicht zog. "Thank you, Nel. I'm sorry I talked to you like this, but maybe now you understand why I was so mean to all of you. ...let's not tell the others, okay? I don't want them... to pity me." "What about me?", fragte Nel mit tränenerstickter Stimme, "May I pity you?" Bevor sie sich's versah, hatte Albel seine Arme um sie gelegt und drückte sie an sich. "You... may pity me all you want.", flüsterte er kaum hörbar. Dann hörte man die anderen der Gruppe bereits kommen und Albel ließ sie los. "Now let us go, alright?" Nel nickte und folgte Albel den Turm hinunter. Die anderen hatten davon nichts mitbekommen.

"Ah... Finally!", sagte Cliff, als er das Tor nach Elicoor II durchschritt. Nel und Albel standen, Mirages Meinung nach verdächtig nahe, nebeneinander und sahen sich um. Überall Convictors, Enforcers und ein paar Proclaimers. "Home Sweet home, right, Albel?", fragte Fate lächelnd. Albel ignorierte ihn. "Hey Nel, you're happy to be back?", machte Mirage den Versuch, die Elicoorianerin aufzuheitern. Sie schien seit dem Vorfall mit den Harpyien niedergeschlagen zu sein. "Well, it isn't too bad I guess.", meinte Nel und grinste unmerklich in Albels Richtung, der das kaum sehbare Lächeln erwiderte. "Fate! Sophia! Albel!", rief da jemand. Durch das Tor nach Aquious kam Peppita zu der Gruppe gerannt. Hinter ihr kam noch jemand von Aquious: Adray. Peppita kam zuerst an und grinste einmal in die Runde. "Welcome back! Didn't you plan to defeat the Creator? You finished him off, right?" Fate schüttelte den Kopf. "Nope. We're here to stock up our items. And maybe train a little. These fiends are pretty tough." Sophia nickte. "Yeah. We had to rest and heal up more than a couple times. It'd be better to train while we're here." Albel schnaufte verächtlich. "Hmph. Some mere spellcaster like you may have to train, but my skills are far too advanced as if such training as you guys execute would make me stronger." Nel musste bei diesem Kommentar lächeln, was Mirage sofort auffiel. "What's so funny about him telling us that we're all weak?", fragte sie. Nels Lächeln verschwand. "Uh... nothing really. I just thought of something." Mirage sah sie perplex an. "Hm..." "Of what?", wollte Albel da wissen. Nel grinste ihn schelmisch an. "Of you lying on the ground in 4D space." Albels Kinnlade klappte mindestens einen Meter weit nach unten. "You find it funny that I was almost dying back there?!", regte er sich dann aber lautstark auf. "The way you brag of your skills I didn't expect you to almost die, that's all.", erwiderte Nel ruhig und ihr schelmisches Grinsen wurde zu einem entschuldigenden Lächeln, als die anderen gerade wegsahen, um Adray zu begrüßen. "No prob.", deutete Albel mit den Lippen an, ohne ein hörbares Wort von sich zu geben. „Well, let's go to Aquios, no? To stock up on items, right?“, meinte Peppita und tänzelte in Richtung der blühenden Stadt. „She's right. Let's go, Albel.“, meinte Nel und lächelte dem Schwertkämpfer zu. „Yeah.“, erwiderte dieser und gemeinsam gingen die zwei Elicoorianer in die Stadt, gefolgt von Mirage und Fate, die beide ziemlich verdattert dreinschauten, und zuletzt folgten die andern.

In Aquios beschlossen Nel und Albel, in einen Workshop zu gehen. Selber erfundene Items und Waffen waren viel preiswerter und effektiver als gekaufte. Nel nahm ihren Schal ab und stellte sich vor die offene Feuerstelle. „...you haven't come to invent something, have you?“, fragte sie leise. Albel stellte sich neben sie und blickte in die lodernden Flammen. „Not really. I wanted... the others not to be here.“, antwortete er. Eine lange Stille folgte. Dann brach sie Nel: „...you know...“ „Hm?“ Albel sah sie an, aber Nel ließ ihren Blick auf den Flammen ruhen. „...when I got to know you... I hated you.“ „As did I.“ „But... The longer I journeyed with you... the less I hated you.“ „Same here.“ „I don't think you understand what I mean... I don't only not hate you... I...“ Nel stockte. Da legte ihr Albel eine Hand auf die Schulter. „You... don't have to say any more.“, flüsterte er. Nel wandte sich ihm jetzt ganz zu. Ein mildes Lächeln legte sich auf Albels Lippen, als er sich zu Nel beugte. Nels Augen glänzten. „What... are you doing...?“, fragte sie mit leiser Stimme. „Something... I want to do...“, kam ebenso leise die Antwort von Albel und im nächsten Moment küsste er sie. Zuerst zuckte Nel zusammen, aber kurz darauf gab sie nach und legte ihre Arme um Albels Hals.

Einige Sekunden später löste Albel den Kuss. „Nel... I... never felt anything like what I feel for you before... I... guess... I guess I love you...“ Nun liefen Tränen über Nels Wangen, die Albel schnell wegwischte. „Me too, Albel, I love you too!“, brachte sie mit

tränenerstickter Stimme hervor.

Noch einmal fanden sich ihre Lippen. Plötzlich ging die Tür zum Workshop auf und Nel und Albel erschrecken. Schnell lösten sie sich voneinander und blickten die perplex dreinschauenden Mirage und Fate an. „What the hell do you want?“, fragte Albel kalt wie eh und je. Beide schwiegen eine lange Weile, dann antwortete Fate: „We... just... thought we might... We came to assist you... but... seemingly you don't need our help after all...“ Nel fuhr sich mit der Hand schüchtern über die Lippen. „Er... We can do it by ourselves, don't worry.“, sagte sie und blickte Albel von der Seite an. „Yeah. She's right. We don't need help, from no one.“, erwiderte er und verschränkte die Arme vor der Brust. Fate sah zwischen Nel und Albel hin und her, bis er plötzlich die Augen aufriss und einen Schritt zurück machte. „You... you two...“, begann er. Mirage nickte. „I guess... You really don't need help... You two.. are lost!“, rief sie, drehte sich um und rannte davon. Fate sah Albel eine Weile länger an, dann ging er langsam aus dem Workshop. Langsam und knarrend schloss sich die Tür. „Once Fate knows, everyone knows.“, folgerte Nel und sah Albel jetzt direkt an. Er drehte sich wieder zu ihr und nahm sie in den Arm. „Doesn't matter. Nothing matters any longer. Just having you is more than enough for me.“, sagte er leise. Nel legte ihren Kopf auf seine Schulter. „Yeah... I don't need anything else either.“

Kurz darauf gingen Albel und Nel wieder zum Stadttor. Der Rest der Gruppe wartete bereits. Peppita tänzelte auf die beiden zu. „I heard it! I heard it from Fate! Congratulations!“, rief sie. Maria stemmte die Hände in die Hüften. „You could've told us. We wouldn't have executed you or something.“ Adray nickte. „She's right. Why didn't you tell us?“, fragte er. Nel und Albel grinsten sich an, dann meinte Nel: „Well... We couldn't tell you... Until not long ago, we didn't know either.“, grinste sie. „But don't think that I'd allow you to interfere in any way! Mind your own business!“ „Albel...! You're blushing!“, kicherte Sophia. „No I'm not!!“, rief Albel aus und schüttelte den Kopf. Nel kicherte. „Well then... let us defeat the Creator once and for all!“, schlug sie vor und Albel nickte als erster. „Yeah... Let us end this.“

Wenig später hatten sie es geschafft; der Creator war besiegt und Nel und Albel sorgten dafür, dass endgültig Frieden zwischen Aquaria und Airyglyph herrschte. Und die beiden selbst? Nun, sie zogen zusammen und „lebten glücklich bis an ihr Lebensende“.

So, das war's mal wieder. Tut mir Leid, dass es so kitschig und kurz wurde, besonders möchte ich mich bei denen entschuldigen, die schon solche Erwartungen hatten... Echt sorry!

Ich hoffe trotzdem, dass es irgendwem gefallen hat.

Und natürlich hoffe ich auch auf Kommiss (an diesem Punkt ein großes DANKE an Kadaj0043 und Vincents_Yunchen für die Kommiss!)

Bis zum nächsten Mal,

eure Kadaj17